

# Sektion Schwyz und Umgebung: Eine Reise nach Lissabon

Die Sektion Schwyz und Umgebung führt traditionsgemäss alle drei Jahre eine Sektionsreise durch. Seit vielen Jahren werden verschiedene Städte weltweit besucht. Vom 30. Mai bis am 6. Juni 2018 war es wieder soweit, und es ging diesmal in die Hauptstadt Portugals, nach Lissabon.

Vor 36 Jahren war dies bereits einmal das Reiseziel der Sektion. Zwei Mitglieder, die damals dabei waren, kamen auch diesmal wieder mit. Die Stadt am Atlantik hat sehr viel zu bieten. Imposante Bauwerke, wie zum Beispiel die Hängebrücke Ponte 25 de Abril, das Castelo de Sao Jorge, von welchem man einen wunderbaren Ausblick über die hügelige Altstadt geniessen kann.

Das Expo-Gelände von 1998 ist eine Attraktion, da sich sehr viele architektonische Highlights treffen. Wie zum Beispiel der portugiesische Pavillon mit dem eindrücklichen Betondach. 50 Meter breit spannt sich dessen Dach, ohne Stützen über 70 Meter. Viele Eindrücke wurden über die Tage gesammelt. Nach Hause ging es dann nicht wie gewünscht, der Rückflug wurde

gestrichen und so verlängerte sich der Aufenthalt um einen Tag. Das Besondere daran: Bei der Reise vor 36 Jahren war das genauso. Deshalb planen wir die nächste Sektionsreise gleich von Anfang an einen Tag länger!

*Impressionen der Reise  
der Sektion Schwyz nach Lissabon.*

